



Nombre del Alumno: Alejandra Perez Gomez

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Bioética y profesionalismo

Nombre de la Licenciatura: Nutrición

Cuatrimestre: Quinto

Fecha: 21 de Enero del 2023

## Introducción

La bioética en general engloba como cada ser humano se desenvuelve ante la sociedad y los actos que realiza, es una ética que todos poseemos a lo largo de nuestra vida, son necesidades que como buen ser humano debemos emprender para poder lograr buenos actos y podamos servir ante la sociedad correctamente. Hoy en día la bioética a tomado muchos significados y en esta redacción los podremos conocer mas a fondo.

La bioética surge ante la necesidad de responder y tratar de solucionar los grandes conflictos que plantean hoy los hechos científicos y las tecnologías, su uso y aplicación al ser humano, a la vida y a la supervivencia en el planeta. Teniendo mucho relación con la ética así también como el estudio y la justificación de normas de comportamiento a partir del conocimiento lógico natural y moral.

En 1970 fue fijada como tal la bioética donde se elaboró una comprensión de vario modelos como: modelo epistemológico de la ética médica y ambiental, así como de la deontología, de la medicina legal y de la filosofía médica. Gracias a la bioética se puede asumir una disciplina propia a la aplicación de sistemas éticos establecidos o la creación de nuevas teorías para aportar soluciones al conflicto.

Teniendo en cuenta que la ética va de la mano con la bioética, está también desemboca en la práctica como lo son, la ética para el medio ambiente, la ética de los negocios, la ética de los medios y la ética de la política.

Para el medio de salud existen dos principios, la autonomía (del paciente) y la justicia (que debe ejercer la sociedad a través de sus instituciones de salud) ya que en este medio tenemos la obligación de tener ética en todo el entorno de salud y no por tener un cargo mayor nos vamos a sentir superiores a los demás. Es un entorno que aveces exagerado, en la tecnología, y lleva imperceptiblemente a la deshumanización. Por ello que se hace más necesaria que nunca la formación humanista de los profesionales de la salud. Y ante esto se han expuesto aspiraciones de expresión consciente y anticipada de sus necesidades. Estas aspiraciones se desarrollan en el sistema de valores morales que, a su vez, se forman a través de la idealización.

Como todo ser humano tenemos metas por alcanzar y un objetivo por el cual estamos aquí, en la vida hay acontecimientos que salen al paso, y otros que se hacen surgir por uno mismo de manera propositiva, el hombre puede actuar o reaccionar ante una concreta situación de muy variadas maneras, y entre ellas la ética pretende poder dilucidar cuál es la mejor.

La deontología corresponde a este vínculo y es aquella felicidad y deber nociones que en definitiva constituyen sus respectivos núcleos temáticos es por eso que es una parte esencial de la ética y carácter interdisciplinario de la bioética se reconoce porque se apoya en varias disciplinas: biológicas, humanistas, económicas, filosóficas, políticas y legislativas, para producir el bien social en el presente y futuro de las generaciones.

La bioética se divide en dos ramas, teórica que se remite a la ética o filosofía moral y trata acerca de los principios, normas, valores y virtudes que estructuran el acto humano y la práctica que se remite a la moral y constituye la moralidad de la persona humana, al realizar un análisis de la acción humana a través de la reflexión. Todos los conceptos nombrados tienen una unión que van relacionados a la bioética, es la unión de la ética y la deontología en la profesión médica, o de la salud, y se encuentra plasmada en códigos, declaraciones y juramentos, en los cuales se manifiesta la idea de tratar la enfermedad y al enfermo como elementos básicos para el éxito del ejercicio de la profesión médica.

En el estudio y aplicación de la bioética se consideran todas las acciones y decisiones relacionadas con el respeto y la preservación de la vida, sobre todo la humana en donde se da el origen de vida, el desarrollo y la asistencia de la vida dando una definición de vida. Cada una tiene sus aportaciones en la vida de cada ser humano desde como estudiamos la vida y como la desembocamos día a día.

Así como nacemos y nos vamos desarrollando, también debemos de concluir que se ve alterado por una serie de prejuicios que el hombre tiene en relación con su fin y su incapacidad natural y psicológica, para aceptarlo y sobrellevarlo. Claramente nadie quisiera llegar a esta tema pero es inevitable no pasarla, debemos estar consientes que nada es para siempre y que todos vamos por el mismo camino.

Existen características que van de la mano con la bioética como ser laica donde las personas tienden a tener religiones distintas, plural para que los acuerdos sean razonables y llevados a cabo, autónoma que todos somos libres de influencias como política o religión, universal en donde todos somos libres, la aplicada, relacionando y cuestionando problemas reales, todas estas características importen en la vida del ser humano para vivir de una manera mejor.

La bioética se constituye como una actividad multidisciplinaria. Dado que en ella confluyen diversos ámbitos del conocimiento como la medicina, la biología, el derecho, la psicología, intento de reflexionar acerca de todas las intervenciones del hombre sobre los seres vivos, una reflexión que tiene un objetivo específico y difícil de alcanzar: el de identificar valores y normas que guíen el actuar humano. De este modo crear un modelo que lleve a un fin específico para configurar este modelo, se busca echar mano de diversas fuentes de conocimiento, pero de ninguna manera se pretende realizar una mezcla indiscriminada de elementos que se pudieran considerar útiles para lograr el fin perseguido.

Desembocando los derechos humanos que son los derechos especiales que todos los seres humanos tenemos y nadie los puede negar, incluyendo las implicaciones que lleva consigo, para lo cual será indispensable echar mano de diversas disciplinas que permitan el estudio de sus antecedentes, de su práctica.

## Conclusión

Para concluir este ensayo, impartimos como va dando enfoque la bioética en la vida del ser humano. Desde que nacemos y nos vamos desarrollando en distintos medios y principalmente en el medio laboral, nosotros como seres humanos vamos adquiriendo conocimientos de acuerdo a nuestra formación y cada uno percibe lo que la beneficiará a su persona. Es un tema bastante amplio y con muchos enfoques que no se puede llegar a uno mismo, así como la vida y la muerte son conceptos que no tienen una definición tal cual pero que todo ser humano vivimos y viviremos.

## Bibliografía

Universidad del Sureste 2023. Antología de Bioética y Profesionalismo. Unidad 1. Recuperado el 21 de Enero de 2023.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/9f5c73f07c91588ef9acea062198c470-LC-LNU506%20BIOÉTICA%20Y%20PROFESIONALISMO.pdf>